

NOTA DE PRENSA

Carretera Olanchito-Sabá también será reparada, anuncia presidente Hernández



Sabá (Colón), 10 de agosto. El tramo carretero entre Sabá y Olanchito (Yoro) también será reparado como parte del contrato de reparación y bacheo de la vía La Ceiba-Sabá-Tocoa-Trujillo, anunció hoy el presidente Juan Orlando Hernández.

“Como siempre hay un espacio en cada contrato de poder ampliar el contrato, creo que es importante incluir en este contrato la reparación también de la calle hasta Olanchito”, dijo el mandatario en el acto de apertura de sobres de licitación del proyecto, realizado en el parque de Sabá.

Hernández le expresó al ministro de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos (INSEP), Roberto Ordóñez, que “como ustedes están ejecutando muy bien, vamos a hacer un corte ahorita en septiembre y todo el dinero del Gobierno que no vaya bien ejecutado, una parte lo vamos a agarrar para poder aumentar este presupuesto de estos contratos y poder continuar la obra”.

El titular del Ejecutivo indicó que espera que los diputados no le cambien el presupuesto, “porque, si no, nos complicamos”.

“Mañana estaré en Trujillo y me van a seguir viendo más seguido aquí en Colón”, aseguró el presidente Hernández.

El mandatario destacó que los indicadores del país van mejorando poco a poco.

“Sólo recuerden que no todo se puede hacer de la noche a la mañana, hay procesos que hay que mantenerse disciplinadamente en el tiempo, empujándolos hasta llegar a los grandes cambios y este cambio es de todos”, manifestó.